
平成２９年度第１回碧南市学校施設開放運営審議会 会議録 

 

１ 日時 

  平成２９年４月２０日（木）午後２時３０分～午後３時 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

新美哲夫、杉浦あさの、長谷川和美、角谷和彦、稲垣孝臣、杉浦昌彦、 

井上浩之、鳥居正治、古久根久美子、岡田一穂、近藤美孝、奥谷直人 

 (2) 欠席者 

   深津研一、坪井基紀、池田定史 

（3) 事務局職員 

  スポーツ課長 深津広明、スポーツ係長 杉浦宏和 

スポーツ課担当係長 永田竜司、スポーツ課主事 長崎良亮 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

(1)平成２９年度学校施設開放事業計画について 

(2)平成２９年度学校施設開放利用団体 

６ 議事の要旨 

(1) 挨拶ならびに会長・委員任命（奥谷教育部長） 

⇒会長に杉浦昌彦碧南市体育協会理事長を任命した。 

(2) 委員紹介 

⇒新年度のため、全員が自己紹介した。 

(3) 副会長の選出 

⇒杉浦会長より、深津研一委員を副会長に選出した。 

(4) 議題 

(1) 平成２９年度学校施設開放事業計画について 

事務局が会議資料に基づき、事業計画について説明した。その後、審

議した結果、事務局案が了承された。  

(2) 平成２９年度学校施設開放利用団体  

事務局が会議資料に基づき、事業計画について説明した。その後、審

議した結果、事務局案が了承された。 

 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員１】小・中学校を利用する際に、車で来る人も多い。駐車場での事故

が起こらないか懸念している。 

【事務局】駐車場での事故案件については、過去にも聞いたことがない。利

用者の方々には、ゴミなどのポイ捨て禁止など、マナーを守って

学校施設を使用していただくように周知・依頼をしている。 



【委員２】グラウンドの施設を使用する際に、女子トイレの鍵が開錠されて

いないことがある。施設点灯員に周知をお願いしたい。 

【事務局】承知した。 

 【委員３】毎月、学校利用不可日を事務局に連絡しているが、利用不可日に

学校を利用しトラブルになったケースもある。関係団体には注意

をお願いしたい。 

 【事務局】事務局としては、各学校から利用不可日を連絡いただき、各公民

館へのＦＡＸやホームページへの掲載を通して、利用団体には周

知を行っている。今後、同様のケースがないように、該当団体に

は注意を行う必要があるので、その際は事務局までご連絡くださ

い。 


